

Le dije que el secreto era una suma de muchas cosas: convicción, persistencia, paciencia, honradez, coherencia y una confianza enorme de la gente en el Inventico de CONFIAR, porque además en el último año, los 160.274 Asociados vinculados al corte de julio, en promedio mensual han aportado \$1.613 millones en Aportes Sociales, para un crecimiento anual del 27%, pasando de \$71.841 millones a \$91.202. A reglón seguido me dijo, *tantos y poniendo platica, mucho mejor...*

Esa son las valoraciones que tienen de nosotros y muchas veces pasan desapercibidas, ya son 290 mil persona vinculadas al cierre del mes julio, si agregamos los 120 mil ahorradores y las 10.000 personas que hacen parte de la plataforma a través de Fomentamos.

Juntos para movilizar ahorros por \$592.000, para tener operaciones de crédito que hoy constituyen una cartera por \$766.000 millones, \$293.000 (el 38%) destinada a vivienda, incluyendo \$38.000 millones de crédito constructor.

Juntos para hacer viable la presencia de CONFIAR en 48 Microterritorios, sirviendo a nuestros Asociados, sus familias y la comunidad, irradiando el pensamiento y la cultura solidaria, haciendo desarrollo al estilo de Celso Furtado*, “un proceso de activación y canalización de fuerzas sociales, de avance en la capacidad asociativa, de ejercicio de la iniciativa y de la inventiva. Por lo tanto, se trata de un proceso social y cultural, y sólo secundariamente económico. Se produce el desarrollo cuando en la sociedad se manifiesta una energía capaz de canalizar, de forma convergente, fuerzas que estaban latentes o dispersas”.

Latente está el desarrollo en la iniciativa y el trabajo de los acueductos veredales, en los proyectos de vivienda, en los grupos culturales que buscan nuestro respaldo, en los créditos que apalancan la iniciativa de emprendedores que tienen el sueño de hacer grandes sus pequeños negocios; en la asociatividad y círculos virtuosos que hacen parte de la plataforma solidaria de CONFIAR; en la confianza que construimos con la institucionalidad del territorio y nos hacen sus aliados para fortalecer sus iniciativas y propuestas.

Qué maravilla saber que el tejido de asociados, ahorradores, agencias, las relaciones sociales en el territorio y el dinero solidario, **constituyen una autentica plataforma social y solidaria.**

El Guardián de las Pequeñas Cosas

¡CÓMO NO CREER!



confiar
COOPERATIVA
FINANCIERA